

# 仁多庁舎改築の概算費用は

塔村俊介 議員

町長 24年度からの3ヶ年で  
総額25億円



問 住民理解が深まる府  
舎改築について、仁多庁  
舎の耐震化には、住民の  
要望・理解は深まってきた  
ことから、一方で、議  
員・職員・住民は、いつ、ど  
うやうな建物に改築され  
るのかわからない状況で  
ある。大事業であり、様々  
な議論や情報提供が必要  
だが、総合計画審議会の  
答申を受け、町長の考え方  
を問う。

答 総合計画審議会では、  
分庁舎方式の継続を基本  
として、合併特例債が使  
える平成26年度末までに、  
完成させた方がよいと答  
えています。

問 10億円というと、町  
内1世帯あたり20万円の  
負担をお願いする大きな  
事業である。近隣の4、  
5万人規模の市の庁舎建  
築費が22～27億円とい  
ふことを考えると1万5千  
人の奥出雲町で25億円は  
金額が大きい。まだまだ  
検討が必要である。今後、  
どのように住民理解を深  
めていくのか。

答 全体としては大変嚴  
しい経済状況が続いている  
が、リーマンショック  
の影響で、町長はどう考  
えていたか。

答 現在、説明を受けながら  
事業推進に向けて話し  
合いを進めている。横田  
高校の魅力化・活性化は、  
奥出雲町自体の活性化と  
直結した重要な事項であり、  
今後も町・町教育委員会  
としてこの事業に積極的  
に関わり、成果をあげてい  
きたい。

答 事業費については、  
充当できる合併特例債も  
多くも残っておらず、24  
年度からの3ヶ年事業で  
総額、25億円ぐらいの事  
業になるのではと思つて  
いる。来年度の取り組み  
については、議会も住民  
あるいは執行部も一緒に  
になって、1年間、検討、  
研究をしていきたい。

答 藤原企画財政課長  
中期財政計画では、10  
億3千700万円を想定して  
いる。



早期の耐震化・改築へ議論が必要な仁多庁舎

答 議会はもちろん、自  
治会長会等の場で十分な  
認識を持つておらず、議論  
を重ねながらこの問題に  
取り組んでいきたい。

答 改築の概算費用と來  
年度の計画は。

答 議会はもちらん、自  
も地域の現場に出かけ直  
接意見を聞く機会を設け  
ていきたい。

答 個別企業については、  
も地域の現場に出かけ直  
接意見を聞く機会を設け  
ていきたい。

答 町独自の雇用対策は  
限りがあり、ハローワー  
クと連携していきたい。  
企業・雇用支援策の考  
えはないか。

答 個別企業については、  
大変厳しい状況が続いて  
いる。緊急的な町独自の  
説明をするとともに、私

はないと答  
えはないか。

答 町独自の雇用対策は  
限りがあり、ハローワー  
クと連携していきたい。  
企業・雇用支援策の考  
えはないか。

答 個別企業については、  
大変厳しい状況が続いて  
いる。緊急的な町独自の  
説明をするとともに、私